

# LA VERDAD SOBRE SU DERCUBRIMIENTO

Cristóbal  
cartógrafo,  
virrey, al  
Corona de  
el llamado



Colón, marino,  
almirante y  
servicio de la  
Castilla. Realizó

descubrimiento de América. Ha  
tenido muchas críticas, ya que se equivocaba en las dimensiones de la tierra, y para él,  
pensaba que había llegado a la India, cuando en realidad había llegado a América.

Nos ha costado mucho hacerle esta entrevista, porque él no suele concederlas.

¿Cómo convenciste a la reina Isabel la Católica tan fácilmente?

Expuse mi proyecto y debió apreciar mis ganas, ya que decidió financiar mi viaje en  
contra de la opinión de sus consejeros.

¿Tú pensabas que habías llegado a la India?

La verdad es que sí, me equivoqué en las dimensiones de la tierra, y pensaba que la India  
se encontraba más cerca.

Cuéntame cómo fue el viaje.

Salimos del puerto de Palos, en Huelva, en dirección a las Islas Canarias. La expedición  
se componía de una Nao y dos Carabelas. Nos adentramos en el Océano Atlántico y  
finalmente avistamos tierra el 12 de octubre.

Al llegar allí os habéis encontrado con una gran fuente de riqueza, ¿es verdad?

Sí, hemos encontrado minas de metales preciosos como plata y oro, además de  
productos para el consumo humano que no conocíamos como, patatas, maíz, tomate,  
etc.

¿Crees que la conquista ha tenido un fuerte impacto en la población? Hay muchas personas que opinan que sí.

Quizás al principio se hayan producido abusos hacia los habitantes. Gracias a las leyes dictadas por la Corona, actualmente dichos habitantes tienen sus derechos y todos deben respetarlos.

Por: Miriam Rodríguez López. 2º ESO B.